

ニューヨークを代表するデザイナー アナ・スイ氏と 山本寛斎とのコラボレーションが決定！！

「アナ スイ」ブランドを代表するドールにインスパイアされた寛斎ドールが大胆に描かれたコート、スカジャン、ライダーズジャケット、トレーナー、ビックシャツなどがラインナップ。

5月1日より、伊勢丹新宿店
本館1階=ザ ステージから
販売が順次スタート。

詳しくは公式サイトにてご確認ください。

《ANNA SUI JAPAN公式サイト》

<https://www.annasui.co.jp>



アナ スイとカンサイ ヤマモトのコラボレーションによるスペシャルコレクションが
6月8日に開催する「日本元気プロジェクト2019 スーパーエネルギー!!」に登場決定！！

日本元気プロジェクト
2019 スーパーエネルギー!!

開催日：6月8日(土)

場 所：六本木ヒルズアリーナ

<http://www.kansai-inc.co.jp/ngp2019>

※詳細は4月下旬～5月上旬に発表予定

Follow us!

@kansaiyamamoto

kansaiyamamoto.jp

KANSAI SUPER STUDIO



3月8日から北極冒険家荻田泰永さんと共に北極圏への冒険の旅に赴き、無事に帰国いたしました。

カナダのバンクーバーを經由し、イエローナイフ、そして北極圏のケンブリッジベイという村に滞在いたしました。

1500人程の村人のほとんどが先住民イヌイトの人々です。ケンブリッジベイは、飛行機を降りた瞬間からわずかな建物以外はすべて白の世界でした。

気温はマイナス30度、凍った北極海へと一歩踏み出せば、あっという間に指先の感覚はなくなり、睫毛も白く凍っていきました。

どれだけ書籍を読んでも、インターネットで検索をしても、実際に現地まで足を運ばなければ、この真っ白な世界を



ひたすら突き進んだ冒険家たちの軌跡を真の意味で辿ることはできなかったでしょう。

ケンブリッジベイには4日間滞在し、その間はオーロラを見ることも出来ました。

夜、宇宙服のような防寒着を身にまとい氷原の上に寝転ぶと、そこ

には満点の星空が広がっていました。

それはまさに地球の表面から宇宙を眺めているといった感覚です。

人間は自然の前ではとても弱く、脆い存在であることを痛感した一方、こうした大自然の中でも力強く生きていくイヌイトの人々の姿に、改めて人間のエネルギーの強さ、素晴らしさを実感いたしました。

次回はイヌイトの人々との文化交流についてお伝えできればと思いますので、どうぞ期待!!

